

カットボランティア ✂

9月8日(月)、郡内の理美容師さん達による、入所者の皆さんのカットボランティアが行われました。新しい髪型に「すっきりした。」「気持ちいい。」など喜びの声を頂きました。ご自分でも鏡を見て、「気に入ったよ。」と笑顔になり、自分を磨く時間は年齢に関係なく大切なんだなあと思いました。



そうめん流し



まだまだ暑さが続くなか、皆さんに少しでも涼しさを味わっていただきたく、そうめん流しを行いました。最初は、そうめんがうまく流れなかったり、うまくすくえなかったりと、流し手も、食べ手も苦労しました。でも、こつを掴むと上手にお箸ですくい上げ、おいしそうに召し上がっていました。来年は、手際よく流れるようにして、入所者の皆さんをおもてなししたいと思います。

8月21日(木)、大阪府豊中市より『劇団 は～もに～らんど』さんが来館されました。入所者さんの娘さんが、この劇団に携わっているご縁で、遠い愛媛の地で『ふれあいミニコンサート』を開催して頂きました。歌あり踊りあり、会場一体となってコンサートを楽しむことができました。参加された皆さんからは、「よかった。」「楽しかった。」という言葉が頂きました。機会があれば、またお会いしたいなあと思います。

